



Frankfurt am Main, 11. Juli 2022

LUPP + PARTNER BERÄT DIE 3i GROUP BEIM ERWERB EINER MEHRHEITSBETEILIGUNG AN DER BRUMBERG LEUCHTEN GMBH & CO.KG

Lupp + Partner hat die 3i Group beim Erwerb einer Mehrheitsbeteiligung an der Brumberg Leuchten GmbH & Co. KG, einem der führenden deutschen Leuchtenhersteller, beraten. Durch den Einstieg der 3i Group soll die internationale und digitale Entwicklung der Brumberg Leuchten GmbH & Co. KG gestärkt werden.

Dr. Kerstin Kopp, Private-Equity-Partnerin von Lupp + Partner in Frankfurt, hat die 3i Group bereits bei dem Erwerb von Lampenwelt, QLF und Lampemesteren beraten.

Die Transaktion unterstreicht die Expertise von Lupp + Partner in der umfassenden rechtlichen Beratung von Investoren bei der Verhandlung und dem Abschluss von M&A-Transaktionen.

Lupp + Partner ist eine Transaktionskanzlei mit derzeit 55+ Anwälten, die aus Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin arbeiten. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern, insbesondere auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen.

Frankfurt am Main, 11 July 2022

LUPP + PARTNER ADVISED THE 3i GROUP ON THE ACQUISITION OF A MAJORITY STAKE IN BRUMBERG LEUCHTEN GMBH & CO. KG

Lupp + Partner advised the 3i Group on the acquisition of a majority stake in Brumberg Leuchten GmbH & Co. KG, one of the leading German lighting manufacturers. The entry of the 3i Group is intended to strengthen the international and digital development of Brumberg Leuchten GmbH & Co. KG.

Dr. Kerstin Kopp, private equity partner at Lupp + Partner in Frankfurt, has already advised the 3i Group on the acquisition of Lampenwelt, QLF and Lampemesteren.

The transaction underlines Lupp + Partner's expertise in providing comprehensive legal advice to investors on the negotiation and conclusion of M&A transactions.

Lupp + Partner is a transaction law firm with currently 55+ lawyers, working from offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in legal M&A advice to private equity investors and business owners, especially on the acquisition and sale of technology driven companies.

